
Ce qui m'a rendu heureux, c'est de

voir le sourire qui illuminait le

visage de la femme que j'aime. Ce

qui m'a rendu heureux, c'est le

bonheur que nous prenons à être

un avec un autre. Ce qui m'a

rendu heureux, c'est pouvoir être

dans ses bras... mais surtout, c'est

de la voir heureuse et épanouie.

Ça, pour moi, c'est la chose la plus

importante à mes yeux. Ça m'a

apporté tout le bonheur qu'un

homme puisse avoir...

Jean-Philippe 26 ans Ajaccio
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